

Die Grünen Ratsherren, Christos Zioudas (links) und Bernhard Weil (rechts), überreichen Schulleiter Axel Grothe den Spendenscheck.

Geld für Sonnenschutz

Grüne spenden Standgebühren an Falk-Haus

Hiddenhausen (HK). Es war ein schöner, sonniger Tag im Juni, an dem auf dem Platz vor dem Johannes-Falk-Haus an zahlreichen Ständen viele Bürger ihre Kellerund Dachbodenschätze anboten. Der Flohmarkt wurde von den Schülerinnen und Schülern der Berufspraxisstufe 3 mit ihrem Angebot an Kaffee und frisch gebackenen Waffeln ergänzt.

In der Folge konnte sich nun der Schulleiter des Johannes-Falk-Hauses, Axel Grothe, stellvertretend für die Förderschülerinnen und -schüler der Unterstufe freuen: Die beiden Ratsherren Christos Zioudas und Bernhard Weil übergaben ihm die erhobenen Standgebühren des vom Bündnis 90 /Die Grünen ausgerichteten Flohmarktes.

Mit der Spende von 250 Euro rückt nun der Sonnenschutz auf dem Spielplatz der Unterstufe der Realisierung einen Schritt näher. Grothe dankte daher den Organisatoren im Namen der jüngsten Schülerinnen und Schüler für ihr Engagement.